



# Ruipérez pide el apoyo de los profesores para el espacio americano de educación

El rector afirma que con el 2018 se busca “hacer de Salamanca la gran Universidad de los siguientes 800 años” ■ El sociólogo Alain Touraine denuncia el peligro de los populismos

J.Á.M. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, hizo ayer un llamamiento a los profesores e investigadores españoles e iberoamericanos para que pongan todo de su parte y apoyen sin fisuras el proyecto de creación de un Espacio Europeo e Iberoamericano de Educación Superior y del Conocimiento, uno de los grandes retos que persigue la Universidad de Salamanca de cara a su VIII Centenario. “Queremos entre todos que el 2018 sea ese gran Espacio Europeo, Latinoamericano y del Caribe de la Educación y del Conocimiento”, subrayó Ruipérez, consciente de que el VIII Centenario debe de ser “un cumpleaños de todos que nos lleve a hacer de Salamanca la gran Universidad de los siguientes 800 años de nuestra historia”, apostilló.

Hernández Ruipérez realizó estas declaraciones durante la inauguración ayer del VIII Congreso Internacional del Consejo Europeo de Investigaciones Sociales de América Latina (CEISAL) que desde ayer y hasta el 1 de julio reúne en Salamanca a cerca de 1.800 investigadores de casi cuarenta países interesados en analizar el presente y el futuro de Iberoamérica. En este contexto, el presidente de dicho consejo, Carlos Quenan, destacó la situación “movediza e inestable” por la que se mueve América Latina, así como lo “imprevisible” de su futuro, por lo que reclamó la “importante aportación de los investigadores” para enderezar dicho rumbo.

No menos optimista se mostró también el sociólogo francés y Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades en 2010, Alain Touraine, para quien América Latina camina hacia un horizonte de “gran preocupa-



Manuel Alcántara, Daniel Hernández Ruipérez, Josefa García Cirac y Alain Touraine en el Paraninfo. | FOTOS: BARROSO



Imagen de los asistentes a la inauguración del congreso CEISAL.

ción” debido a su “fragmentación y a su incapacidad tanto para integrarse como para tomar decisiones”. Aunque no ofreció ninguna solución, Touraine sí advirtió del problema que hoy en día representan para estos países “los populismos, la dependencia y la lucha de clases. Ante eso, es fundamental apostar por la creatividad, la libertad, la igualdad y la dignidad humana”, sentenció.

Por su parte, la consejera de Cultura de Castilla y León, Josefa García Cirac, destacó el carácter “latinoamericano” de la Universidad de Salamanca, su defensa del español como “tesoro cultural” y “activo de valor incalculable”, así como la apuesta de esta Región por la cultura.